

Bitte unterstützen Sie die Kirchenrenovierung

Alle, denen die Pfarrkirche Kottes am Herzen liegt, ersuchen wir, einen Beitrag zu ihrer **dringend notwendigen Renovierung** zu leisten. Vor 53 Jahren wurden die letzten großen Instandhaltungsarbeiten durchgeführt. Seit dieser Zeit sind laufend Schäden aufgetreten, die eine Sanierung des Außenbereichs erfordern.

Ab Mitte Mai beginnen die Bauarbeiten.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. Eur 360 000,- und umfassen:

-  Sanierung der Außenfassade und neuer Anstrich
-  Erneuerung der Fenster (Ausbesserungsarbeiten)
-  Erneuerung der Dachrinnen
-  Konservierung des Hl. Christophorus Freskos

Wir bitten Sie mitzuhelfen, unsere Pfarrkirche auch für die nächsten Generationen zu erhalten.

Pfarrkirche Kottes, IBAN: AT04 2027 2028 0000 1675

(QR-Code funktioniert mit George von Sparkasse)

Spenden werden auch gerne in der Pfarrkanzlei jeweils Mi 9.00 –11.00 und 14.00 –16.00 Uhr angenommen.

Eine Spenderliste wird in der Kirche veröffentlicht.

Im Namen der Pfarrgemeinde Kottes

DANKE



Zahlen mit Code





Das NEUE Kleid unserer Pfarrkirche

Die Glocken läuten schön, wie vor ewiger Zeit.
Sie rufen, „unsere Kirche benötigt ein neues Kleid“.
Sie will sich schön und gar fein feiern lassen,
doch ist ihr gar nicht zumut, in all den alten Sachen.

Dass die Fassade auch macht etwas her,
schaut in den Kirchenbeutel, fast ALLES ist leer!

Ein so großes Vorhaben kostet viel Geld,
helfen wir mit, damit der Startschuß bald fällt.

Damit Gott unser Vater und sein himmlischer Sohn,
mit dem Heiligen Geiste, auch gern bei uns wohnt.

Unsere heilige Gottesmutter Maria, unsere himmlische Frau,
auch sie will gern wohnen im einem neu sanierten Bau.

An der Fassade war einst der heilige Christophorus mit dem Jesuskind zu sehn,
total verwittert, man sieht heute gar nichts mehr davon, dort stehen.

Es soll alles so werden, wie es einst einmal war,
so schön und so prächtig, einfach wunderbar.

Demnächst feiern die Pfarre und die Gemeinde ihre beiden Jubiläen,
dann feiern auch wir mit, das 900-jährige Bestehen.

Darum liebe Leute öffnet euer Herz und eure Hände
Und gebt uns für diesen Plan eine großherzige Spende.

Damit es sich ausgeht, bis zu dem großen Fest,
müssen wir bald beginnen, am besten gleich JETZT.

ANDREA OTTENDORFER